

Desarrollo del final:

Fase1:

Tanto si hemos elegido a la corte de highdell como a los rebeldes de witchhill nos encontraremos en lo alto de la montaña de highdell sorprendidos por la llegada de los hijos de la luna. Al principio no nos quedará mas remedio que huir de ellos, pero en esta huida, varios soldados de los hijos de la luna perderán la vida en una caída accidental, ese será el momento para recuperar sus armas y sus escudos y empezar a defendernos. Habremos descendido parte de la ladera y estaremos mas cerca de witchhill, en ese punto de la ladera los soldados se harán fuertes y resistirán las embestidas. Los hijos de la luna estarán ocupados recolectando el mineral que se encuentra en la montaña con lo que se podrá aguantar un tiempo allí

Fase2:

Debido a lo peligroso de la situación se piensa en buscar ayuda y se envía al héroe junto con otros soldados a buscar al mago supremo que habita en witchhill para ver las posibilidades que hay de replicar estas armas. El descenso será duro pues en el camino se encontraran con hijos de la luna que intentaran cortar el paso y diferentes manadas de animales peligrosos

Fase3:

Una vez allí el mago comunica que existe una posibilidad de replicar el poder de sus armas, en concreto de bañar a las armas que ya poseemos con el mismo poder que el que tienen las armas de los hijos de la luna, pero no es 100% seguro, puede que funcione puede que no, para ello hay que hacer un antiguo ritual donde se lanzara un rayo mágico hacia la nueva luna que se considera impregnada de ese mineral, si todo sale bien, el rayo volverá de vuelta en forma de lluvia y todas las armas y armaduras que toque esa lluvia tendrán los mismos atributos que las armas de los hijos de la luna. El mago te pide que salgas a las afueras de witchhill para activar un sistema de alarma y así poder avisar a todas las regiones de highdell para que estas se preparen para la guerra, en el camino encontrarás diferentes batallas con animales.

Fase4:

El ritual ha tenido éxito, las armas y armaduras han sido impregnadas con la magia de los hijos de la luna y ahora la lucha puede ser de igual a igual, nuestro héroe lidera el contra ataque y aunque hay muchas bajas entre los habitantes del planeta se consigue contrarrestar el avance de los hijos de la luna, por ultimo, una batalla final contra el líder de los hijos de la luna decide el destino del planeta entero.

Nuestro héroe sale vencedor, los hijos de la luna han sido derrotados y su planeta destruido, ya no volverán a causar problemas a ningún planeta y este hecho quedara en la memoria de todos y pasará a la posteridad

Ya te he dado mas información y nuevas herramientas para que construyas los niveles y los enfrentamientos entre los hijos de la luna y el resto de habitantes del planeta, ahora depende de ti que toda esta parte final sea tan memorable como la de tantos y tantos videojuegos que has jugado y tienes en tu memoria.

;)